
 

第１回加東市行財政改革推進委員会 会議の概要 

 

開催日時 平成１８年９月２９日（金） 午後３時～午後５時１０分 

開催場所 ラポートやしろ ２階 介護者教育室 

出席状況 委 員：１１名（１名欠席） 

市 側：山本市長、安田助役 

事務局：企画部企画政策課長以下２名 

会 議 の 概 要 

 

 □委嘱状の交付（席上配布）、委員・事務局紹介 

 １ 開    会 

 ２ 市長あいさつ 

 ３ 委員長の選出 

    委員長に兵庫教育大学副学長の川本幸彦氏を選出 

    川本委員長あいさつ 

 ４ 加東市の行財政改革の推進について諮問 

    山本市長から委員長へ行財政改革の推進について諮問書を手渡す。 

 ５ 経 過 報 告 

 （１）加東市行財政改革大綱の策定について 

   ・策定方針、推進体制、推進スケジュール及び加東市の財政状況を説明する。 

 ６ 協    議 

 （１）推進委員会の運営について 

   ・代理出席不可 

   ・団体等の役職交代の場合は委員の交代可 

   ・議事の表決は挙手 

   ・会議内容は要点筆記をもって公開（ＨＰ） 

 （２）加東市の行財政改革推進についての内容協議 

   ・事前配布した「第Ⅱ部加東市行財政改革大綱実施計画（集中改革プラン）（案）」の

取組項目について説明する。 

   ・行財政改革取組項目チェックシートにより、実施計画（案）に対して、委員から意

見を求める。〔期限：平成１８年１０月１３日（金）〕 

 （３）今後の推進委員会の日程について 

   ・平成１８年１１月７日（火）午後３時～５時 社庁舎３階第１委員会室 

 ７ そ の 他 

   ・事務局から事務連絡 

 ８ 閉    会 

 

 

- 1 -



 

主な意見の要旨等〔（ ）は事務局等の回答〕 

 

【加東市行財政改革推進委員会について】 

・推進委員会では、何を議論するのか。 

 （→①現在提示している「第Ⅱ部加東市行財政改革大綱実施計画（集中改革プラン）（案）」

について委員から意見を求めるとともに内容について協議し、それらを踏まえて、

「第Ⅰ部加東市行財政改革大綱（素案）」を作成する。 

   ②その素案について、委員から意見を求めるとともに内容について協議し、加東市の

行財政改革の推進について答申を受ける予定である。） 

・委員会の開催回数について、予定回数より余分に必要なのではないか。 

（→開催が必要であれば、開催する。） 

・推進委員会ではリストラだけではなく、このまちの発展や市の将来について、意見や提言

を行い、議論すればどうか。 

 

【第Ⅱ部加東市行財政改革大綱実施計画（集中改革プラン）（案）について】 

・実施計画（案）に示されている各取組項目の内容については、これで充分やっていけると

いう理解で良いのか。 

（→曖昧な点もあるので、質問や指摘もいただきたい。） 

・行財政改革の推進（大綱の策定）について、将来の財政規模であるとか、職員の削減計画

であるとか、目標数値的なものはあるか。 

 （→職員の削減（定員管理の適正化）については、国が 5.7％の定員純減を求めている。） 

 （→最初に目標数値を設定し、それに向かって行財政改革を推進していくのではなく、い

ろんな取組項目の積み上げによって、行財政改革を推進するやり方を取っている。） 

・庁舎を一本化しないと、人件費の削減にしても、経費の削減にしても、行革というものが

成り立たないと思う。推進委員会として庁舎一本化の答申を行えば良いのではないか。 

・最も多い支出（歳出）は人件費だと思うが、近隣市と比較できる資料と支給している手当

の内容を提示すること。 

（→後日、資料を各委員に送付する。） 

・民間では会社の運営についてスピーディな体制をとっているが、行政はそのことに取り組

んでいないように感じる。 

 

 

 

 

 

 

 

- 2 -


